

Liebe Vereinsmitglieder,

das war ein starker erster Aufschlag! Rund 60 Interessenten, darunter einige Kinder, fanden den Weg in die städtische Bücherei, um unseren von der neuen Leiterin der Bücherei, Frau Franzis Steinhauer, angeregt und organisatorisch unterstützten Bücherflohmarkt zu besuchen. Unter den Besuchern waren auch Vereinsmitglieder, die unserer Einladung gefolgt waren und sich in persönlichen Gesprächen davon überzeugen konnten, dass mit hohem Engagement an der Wiedereröffnung der Bücherei gearbeitet wird. Auch die stellvertretende Bürgermeisterin von Meckenheim, Frau Ariane Stech, nahm die Gelegenheit wahr, sich einen Eindruck über die Aktivitäten des neu gegründeten Fördervereins LeseZeichen zu verschaffen. Die von der Bücherei ausgesonderten Medien wurden intensiv begutachtet und so fanden zahlreiche Bücher neuer Abnehmer. Die dafür entrichteten Spenden summierten sich auf die stolze Summe von 430 €, die nun im Sinne unserer Vereinsziele Verwendung finden werden. Darüber hinaus konnten 3 Damen und 2 Herren noch an Ort und Stelle davon überzeugt werden, dass der Förderverein LeseZeichen unterstützenswerte Ziele verfolgt und es sich lohnt, Mitglied zu werden. Auf der Homepage unserer Bücherei unter <https://www.buecherei-meckenheim.de/foerderverein-lesezeichen/> können Sie jetzt für sich, Ihre Nachbarn und Bekannten die Satzung und Aufnahmeanträge für unseren Förderverein herunterladen.

Mit den besten Grüßen,

Ihr Vorstandsteam LeseZeichen

